PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

OYEM/PDS: LES NOUVEAUX RESPONSABLES INSTALLÉS



LE PDS de Me Séraphin Ndaot Rembogo poursuit son implantation à travers le Gabon. Dans la province du Woleu-Ntem, il a procédé à Oyem, le week-end écoulé, à l'installation des coordonnateurs des deux arrondissements et des responsables d'une vingtaine de cellules, sous la houlette de son secrétaire général Jean de Dieu Yembit Mangala, assisté du coordonnateur provincial, Jean Trois Seize Edou Edou et de la coordinatrice nationale du Conseil exécutif, Lyly Obame. L'objectif est d'investir le terrain pour ratisser large lors des élections générales qui pointent à l'horizon. Dans leurs interventions, les jeunes, les femmes et des sages ont réaffirmé leur indéfectible attachement aux idéaux du PDS, un parti de l'opposition dite modérée. Le coordonnateur Jean Trois Seize Edou Edou a mis l'accent sur l'engagement des militants pour espérer une bonne moisson électorale à Oyem et dans le Woleu-Ntem. Aux 1er et 2e arrondissements d'Oyem, les charges du parti incombent respectivement aux bâtisseurs Ben Hamann et Steeve Engouang Efoua

PORT-GENTIL : UNE NOUVELLE PRÉSIDENTE À LA TÊTE DE L'ONG "3S"



L'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) Sensibilisation-Santé-Sexualité (3S) a une nouvelle présidente du Conseil d'administration. Il s'agit de Sandra Olivia Oguirina qui succède à Mylène Bia. Elle a été portée à la tête de l'Organisation à la faveur d'une assemblée générale élective. Avant de passer au scrutin, Katy Stricia Nkolo, la directrice exécutive de cette ONG, a dressé les bilans moral et financier. Il ressort qu'au cours de l'année 2022, 7 000 femmes et autant de jeunes (garçons) ont été reçus en consultation au siège de 3S. 79 000 préservatifs et 800 implants ont été distribués dans les provinces du Moyen-Ogooué, de la Ngounié et de l'Ogooué-Maritime. 22 campagnes mobiles de sensibilisation ainsi que des porte-à-porte ont été menées dans les établissements scolaires de Port-Gentil. Côté finances, l'ONG a reçu une subvention de 146 millions de francs d'une entreprise locale, 11 millions 250 mille de la part de l'ambassade de France à travers le projet PISSCA et 35 millions de la part de la Fondation Sulvia Bongo Ondimba pour la famille, pour son couronnement du prix Agathe-Okumba d'Okwatsegué. Toutes dépenses déduites, le compte de l'ONG présente un solde positif de 32 millions. La nouvelle présidente promet de poursuivre l'œuvre entamée par ses prédécesseurs et à rechercher de nouveaux financements pour continuer la sensibilisation des jeunes.

Gérard MINKO & JPA

Makokou: l'honorable Ndong Aboghe solidaire des populations du canton Ntang-Louli



Le député Ndong Aboghe dans un village de Ntang Louli.

Landry EKOMBA NDOMBE Makokou-Gabon

E député du canton Ntang Louli et du 2e arrondissement ☑de commune de Makokou, Éric Blaise Ndong Aboghe – suppléant de l'actuel Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze –, vient de boucler une tournée à travers son siège politique. Il était accompagné du secrétaire départemental du Parti démocratique gabonais, Jean de Dieu Gnomoko Bobo et de plusieurs cadres locaux du PDG. Partout, l'élu national a encouragé les femmes de Ntang-Louli à s'investir dans les activités génératrices de revenus (AGR) pour pouvoir se prendre en charge. Et passant de la parole à l'acte, il a apporté une petite aide financière à nombre d'entre elles. Un geste que le député inscrit dans la politique de solidarité et de partage du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui encourage l'émancipation et la valorisation de la femme gabonaise.

"Avec cette aide, j'invite les femmes de Ntang-Louli à développer leurs petits commerces, et pour celles qui n'ont encore rien, à prospérer dans ce sens. Dans sa déclaration de politique générale devant le Parlement, le Premier ministre, chef du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze a pris l'engagement de mettre en place un programme qui consistera, à partir du mois de mars, à soutenir les femmes dans le cadre des activités génératrices des revenus. Par ce geste, nous prenons déjà le taureau par les cornes dans notre siège", a déclaré l'honorable Ndong Aboghe.

Lequel, pour terminer, a rendu visite aux confessions religieuses et a participé à l'aménagement de la rivière Ntang, à la demande du chef de quartier Alarmitang, Michel Angue.

Port-Gentil/Santé: signature de contrat de don entre le Japon et le Gabon



Lors de la signature du contrat de don avec le Japon.

Serge YACKELE MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

'AMBASSADE du Japon au Gabon et le Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue à Port-Gentil ont signé jeudi dernier un partenariat dénommé: "Projet d'amélioration des équipements du CHR". La cérémonie de paraphe solennelle du contrat s'est déroulée en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong.

Pour ce premier acte, il s'agira du financement d'une table de radiologie numérique avec imprimante, d'une couveuse, de deux tables d'accouchement, de deux chaises roulantes, de neuf humidificateurs à oxygène et de huit rotamètre-debitmètre à oxygène. Le tout estimé à la somme de

46 millions de francs. L'objectif visé par ce partenariat porteur d'espoir est de contribuer à l'amélioration qualitative et quantitative de la prise en charge sanitaire des patients ou malades de la capitale économique du Gabon. Il faut dire que par cette action de grande portée en matière de santé publique, le Japon, selon son représentant, entend toujours accompagner le gouvernement gabonais dans sa quête de matérialisation de la vision politique, ici en matière de santé, du président de la République, Ali Bongo Ondimba. C'est d'ailleurs dans ce souci premier que l'on annonce une autre dotation en radiologie mobile.

L'autorité provinciale, Paul Ngome Ayong, a remercié la partie japonaise pour ce geste fort qui s'inscrit, bien entendu, dans la logique de la coopération bilatérale existante entre Libreville et Tokyo.